## Neuer Vorstand bei der Vereinigte Filzfabriken AG

Giengen, den 07.03.2016

Der Aufsichtsrat der Vereinigte Filzfabriken AG (VFG) in Giengen hat heute Herrn Karl-Ulrich Hömann zum 01.07.2016 zum Vorstand bestellt. Er tritt die Nachfolge von Herrn Wirtsch.-Ing. Dr. Rolf Schildknecht an, der das Unternehmen Ende Juni 2016 verlässt.

Herr Karl-Ulrich Hömann, Jahrgang 1956, verfügt durch seine Tätigkeiten im In- und Ausland über internationale Vertriebserfahrungen und fundierte Branchenkenntnisse im Bereich der Nonwoven-Industrie.

Vereinigte Filzfabriken AG Investor Relation